



COMUNICADO

Ante los rumores que circulan por las redes sociales, referidos a la creación de una Copa de Promoción en asfalto para vehículos de hasta 1600cc, esta Federación desea hacer constar lo siguiente:

1. La FACYL apoyará la creación para la Temporada 2021 de una copa de promoción en asfalto para vehículos de hasta 1600cc.
2. En este contexto, se están estudiando varios proyectos y opciones sobre dicha Copa de Promoción, sin que hasta la fecha se haya concretado ninguno, por tanto todo lo que se publique al margen de la FACYL, con relación a dicha Copa, deberá ser considerado como un simple rumor.
3. Aun cuando esta Copa de Promoción fuera gestionada por un comité organizador al margen de la FACYL, si está incluida en nuestros campeonatos y subvencionada por la FACYL, todas las decisiones que se tomen referidas a número de pruebas puntuables, tipo de ellas y lugares de celebración serán consensuadas con la Federación.

En Avila, 10 de noviembre de 2020.

La Federación de Automovilismo de Castilla y León.